

La Balise

Fabrique artistique et culturelle de Kervénanec

La Balise a été construite dans le cadre de la rénovation urbaine du quartier de Kervénanec, en décembre 2012. D'une capacité d'accueil de 110 spectateurs, elle est positionnée comme un outil partagé, marqué par sa présence au cœur d'un quartier et d'une école, Bois Bissonnet. Elle est destinée à tous ceux qui souhaitent monter et/ou partager un projet culturel pour en faire :

- **un lieu fédérateur** au service d'un projet culturel porté avec l'ensemble des habitants et des partenaires du quartier. C'est un lieu ouvert et vivant où habitants, acteurs de quartier et artistes peuvent se rencontrer, inventer, expérimenter,
- **un laboratoire** qui permet d'accueillir des artistes en résidence,
- **un espace de croisements** qui rassemble aussi bien des projets éphémères que des actions sur l'année, se situant à la rencontre des pratiques amateurs et professionnelles, au cœur d'enjeux éducatifs, culturels et artistiques. C'est un espace où tout le monde est invité à expérimenter et à innover,
- un lieu où ceux qui le souhaitent peuvent **apprendre et découvrir les aspects techniques liés à une salle de spectacle** (son, lumière etc.) par le biais de petites formations.

En savoir plus :

- [Télécharger les modalités d'utilisation](#)
- [Suivre l'actualité de La Balise sur Facebook](#)

La Balise

Map 2, rue Eugène Varlin
56100 Lorient

Téléphone 02 97 02 23 34

Enveloppe directionculture@mairie-lorient.fr